

Con el objetivo de avanzar en la reducción de los tiempos de espera en el sistema público de salud para las comunas de Cabildo y Petorca, en materia de realización de exámenes de mamografías, ecografías mamarias y ginecológicas, además de exámenes de Papanicolau, PAP, así como fortalecer las actividades promocionales y preventivas con la comunidad usuaria y resguardar la continuidad de la atención, se realizó un completo operativo médico y preventivo del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca , la Fundación ACRUX, la Delegación Presidencial Provincial de Petorca, la Armada, el Hospital de Cabildo, la Municipalidad de Cabildo y una serie de otras instituciones públicas en una virtuosa alianza público privada que busca seguir acercando a los territorios más alejados de la red asistencial, las prestaciones de salud de especialidad.

El centro de operaciones estuvo focalizado en el Hospital Dr. Víctor Hugo Möll de Cabildo para las atenciones de los especialistas gineco obstetra y médico radiólogo; en la Plaza de Armas para las atenciones preventivas de realización de mamografías, PAP y una gran feria de salud. En tanto, en el Centro Comunitario Casa López, se realizó una charla preventiva de cáncer de mamas junto a expertas del laboratorio de Pfizer y del equipo de Atención Primaria del Servicio de Salud, contando con gran interés e inquietudes de las usuarias que asistieron a esta jornada.

Anuncio Patrocinado

El operativo médico permitió realizar 141 atenciones de los médicos especialistas y exámenes preventivos a las usuarias que contó con el compromiso de todos los equipos de salud

Alianzas virtuosas

Al respecto, la Directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, Andrea Quiero señaló: "La presencia del Estado en el territorio para llevar mensajes de prevención, para entregar herramientas para que las personas se acerquen a la prevención en salud, con esperanza de vivir mejor, es sin duda una de las motivaciones que nos tienen en el territorio de la provincia de Petorca. Pero también los operativos nos permiten concentrar y convocarnos con nuestros aliados de otras organizaciones que están pensando en la misma dirección y sentido. Hay un propósito que es común. Entonces, este operativo, por un lado, se enfoca en llevar un mensaje de esperanza, en entregar herramientas que permitan la autogestión y también la construcción de colectivos más saludables en los territorios. Nos permite avanzar en aquello, pero también nos permite convencernos de que hay caminos y metodologías en el que somos convocados en conjunto, en este caso, por la Delegación

Provincial Presidencial de nuestra provincia de Petorca y también por la Fundación ACRUX, en el que ponemos a disposición las habilidades y talentos, lo mejor de cada una de las instituciones, con nuestros equipos de trabajo, con nuestra tecnología, con los voluntarios que logramos mover y en este territorio, como es el territorio de la provincia de Petorca en concreto, en la comuna de Cabildo, nos convocamos para conmemorar un día en el que los derechos de las mujeres nos acercan, también a hacer uso de herramientas que permitan llevar esperanza, pero fundamentalmente alegría”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Salvar vidas a través de la prevención

Así también el Gerente de Operaciones de la Fundación ACRUX, Germán Toledo destacó, “Yo insisto que la prevención es una tremenda herramienta para poder evitar tantos gastos después como para poder salvar vidas. Y finalmente, en la prevención está ese justo equilibrio entre la vida y salvar la vida o la muerte. Por eso es tan importante la prevención. Nosotros hemos ido aprendiendo que aunando voluntades con muchas organizaciones aquí presentes, como el Servicio de Salud con el cual tenemos una tremenda alianza, con la Armada de Chile, con la Gobernación Provincial, con el Hospital de Cabildo y con muchas organizaciones, es importante porque aunamos las voluntades y podemos trabajar en conjunto. Ya nos conocimos, ya sabemos cómo trabajar, ya nos conocemos entre las

organizaciones y sabemos cómo trabajar y cómo realizar este tipo de operativos que son tan importantes. Tal vez este es un operativo pequeño, pero no por eso menos importante. Es un operativo sumamente relevante, sumamente potente con lo que se está haciendo en esta campaña de prevención. No quiero dejar de nombrar a uno de nuestros aliados también, que insisto, aunando voluntades, como es el Laboratorio Pfizer, el que está dando esta charla de prevención, prevención de cáncer de mamá, que tanta satisfacción nos ha dado ahora de poder prevenir y poder detectar anticipadamente y así evitar, insisto, muertes."

En tanto, el Delegado Provincial de Petorca, Luis Soto manifestó, "Este es el tercer operativo que hacemos realizando en conjunto con la Fundación ACRUX y también con el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca. Ha sido para nosotros este tipo de operativo, en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, donde se encuentran en la plaza de Cabildo bastantes organismos del Estado, como la Armada de Chile, Carabineros, muchos organismos en atención a nuestra población. ¿De qué es lo que se trata todo esto? Es ir recuperando nuestra dignidad, traer a los servicios públicos a nuestro territorio y por eso nosotros estamos muy felices, agradecemos a la Fundación ACRUX y por supuesto al Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca"

Prevención cáncer de mamas

El cáncer de mama es considerado uno de los principales problemas de salud pública en el mundo, y en Chile es la primera causa de muerte de mujeres en edad reproductiva. La detección temprana es de suma importancia para un tratamiento exitoso. Por ello, si existen signos o síntomas las usuarias pueden solicitar la realización del examen preventivo de mamografía sin una orden médica, realizar una mamografía sin costo ([Copago Cero](#)) en Fonasa, acceder, entre los 50 y 59 años, a una mamografía gratis cada tres años para detectar el cáncer de mama, independiente del prestador de salud (Fonasa o Isapre).

<https://saludresponde.minsal.cl/octubre-mes-del-cancer-de-mama/>

y tú, ¿qué opinas?